
２● 今回の検討会議の開催状況 ●

「北鶴橋小学校・鶴橋小学校 学校適正配置検討会議(第８回)」を開催しました

令和６年11月５日発行

第８号

検討会議当日のくわしい内容についてはこちらのページをご覧ください。

生野区では、児童の良好な教育環境の充実を目的とした学校配置の適正化を推
進しています。
北鶴橋小学校と鶴橋小学校の学校再編を令和９年４月に予定しています。
学校再編に向けて、保護者・地域住民の代表の方からご意見をいただく場として「北
鶴橋小学校・鶴橋小学校 学校適正配置検討会議」を開催していますが、このたび、
令和６年10月15日（火）に第8回の検討会議を開催しましたので、今回の検討会
議における主な内容をお知らせします。

検討会議（第8回）の出席者

◆検討会議委員
・北鶴橋小学校区から ５名
・鶴橋小学校区から ４名

◆傍聴 １ 名

検討会議（第8回）での議題

• 校名案について

• 学校適正配置検討会議スケジュール
について

• 鶴橋小学校工事スケジュールの報告

• その他

● 今回の検討会議での確認事項等 ●

校名案については、「つるはし小学校」に決定しました。
学校再編時期が令和9年4月に変更となり、学校適正配置検討会議スケ
ジュールの確認を行いました。

次回の検討会議について、令和7年1月の開催予定とします。

新たな校名案については、「つるはし小学校」に決定しました。
決定
事項
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校章、校歌について、検討会議での議論の進め方は事務局の方から提案し
てもらえるのか。
⇒進め方の案を提示し、それをもとに意見交換していく予定です。

標準服等については専門部会を立ち上げて、標準服等に一番関わりのある
保護者の方をメンバーとして検討していきます。

通学路の安全対策については、来年夏ごろまでに安全対策案をとりまとめ
ていく予定です。

生野区での学校再編の情報を
X(旧twitter)でも発信しています

学校再編に関する情報は生野区
ホームページでもご覧いただけます。

前回の会議で行政の提案を持ち帰り、それぞれの小学校区でご検討してい
ただいた内容について報告をいただきました。

校名案については、両小学校区からご提案があった「つるはし小学校」に
決定いたしました。

● 行政からの説明内容等 ●

校舎の解体工事は、令和６年11月頃から令和７年６月頃の予定です。
校舎の増築工事は、令和７年７月頃から令和８年11月頃の予定です。
令和７年度以降工事にあわせて小学校西側・南側道路の拡幅工事が実施され
ますが、工事期間中は、工事占用に伴い一部道路幅員が狭くなります。

校舎完成後、仮設校舎から新校舎（増築工事後の北校舎）へ引っ越した後、
仮設校舎を解体して、最後にグラウンド整備等を行い、令和９年５月に工事
が完了する予定です。

学校適正配置検討会議スケジュールについて

鶴橋小学校工事スケジュールについて

校名案について
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